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La carovanaUil in piazza
«No a lavoratori fantasma»
Riflettori accesi sui salari
Borghetti: «Anche qui serve attenzione». Lepore ricorda Suviana:
«Vogliamo verità e giustizia». Colla: «L’Emilia-Romagna è locomotiva»

Chi prenderà il testimone?
Di Stasi in pole.Ma c’è anchePillati

Relatori
dibattiti

Da sinistra, Emanuele Ronzoni, Matteo Lepore e Marcello Borghetti

IL DONO DELLE SINDACALISTE

La maglia de ’La Perla’
Il vicepresidente: «La salveremo»

LA SANITÀ PUBBLICA

di Rosalba Carbutti

Il Congresso Pd è al via. Ieri se-
ra la Direzione ha stabilito che
le assemblee degli iscritti dei cir-
coli dem per votare chi succede-
rà alla segreteria Federica Maz-
zoni, infatti, si terranno dal 29
maggio al 15 giugno. Ma, per evi-
tare coincidenze con il referen-
dum su lavoro e cittadinanza,
non si potrà scegliere il nuovo
(o la nuova) leader provinciale
del Pd il 6, il 7, l’8 e il 9 giugno.
Altra postilla: l’invito ai votanti
di contribuire con 2 euro.
Ad aprire i lavori, la relazione
della segretaria uscente che ha
ribadito, dopo il passo di lato,
«che sarebbe stata disponibile»
al bis, ma «non disposta a tut-
to». Ha rivendicato l’impegno
per sanare i conti, evidenziato
«dinamiche locali che hanno de-
terminato cortocircuiti, limiti
ma anche buoni risultati», sotto-

lineando di essere stata «fin
troppo unitaria per non far acui-
re tensioni e preservare l’ammi-
nistrazione comunale». E pro-
prio sul rapporto con il sindaco
Matteo Lepore, Mazzoni ha riba-
dito «che non è mai mancato il
confronto», sottolineando «il
non facile momento per la cit-
tà», aspetto di cui «dobbiamo
essere consapevoli per arrivare
più forti alle amministrative»
2027. Non sono, infine, mancati
i ringraziamenti a Elly Schlein, a
Igor Taruffi, all’area Cuperlo, al-
la «squadra che mi ha accompa-
gnato» e soprattutto alla base.
Terminata l’era Mazzoni, quindi,
va trovato chi raccoglierà il testi-
mone. Ma da quello che filtra,
l’accordo ancora non c’è, seb-
bene le candidature alla segre-
teria devono arrivare entro gio-
vedì 22 maggio.
A oggi i pontieri (con anche Ta-
ruffi, responsabile organizzazio-
ne del Pd nazionale) dell’area

progressista che si riferisce a Le-
pore e Schlein stanno facendo
incontri con i riformisti del depu-
tato Pd Andrea De Maria e
dell’ala di Francesco Critelli e Al-
berto Aitini. Il ’ballottaggio’ è
tra il segretario cittadino del Pd,
Enrico Di Stasi, e la sindaca di
San Lazzaro, Marilena Pillati, en-
trambi con le caratteristiche giu-
ste per la famosa candidatura
unitaria in grado di ricucire le di-
verse anime dem.
Pur senza scomodare i bookma-
ker, Di Stasi (che è nel cda di He-
ra e nello staff di Lepore) resta
in pole position, ma l’intesa pa-
re meno facile del previsto. Sul
tavolo diverse variabili, ammini-
strative 2027 comprese. A frena-
re Pillati ci sarebbe il ruolo ’pe-
sante’ di sindaca di San Lazza-
ro, difficilmente conciliabile
(ma compatibile con lo Statuto
dem) con gli impegni da segre-
taria Pd.
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IL DOPO FEDERICA MAZZONI

di Giorgia De Cupertinis

«No ai lavoratori fantasma».
Tuona il grido della Uil in piazza
Maggiore. Lì dove la Carovana
blu si è fermata in occasione del-
la tappa bolognese, con l’obiet-
tivo di denunciare la piaga della
precarietà e puntare i riflettori
su tutti i lavoratori «invisibili».
Un confronto a più voci con
esponenti sindacali e istituzioni,
per ribadire la necessità di una
battaglia senza compromessi
contro ogni forma di sfrutta-
mento lavorativo.
«Portare la Carovana Uil in Emi-
lia-Romagna è un’occasione an-
che per la Regione di discutere
su questi temi in una piazza che
è stata luogo di tante battaglie e
manifestazioni. Vogliamo parla-
re di politiche industriali, per-
ché anche qui occorre essere
lungimiranti rispetto ai grandi
cambiamenti», ha spiegato dal
palco il segretario regionale del-
la Uil, Marcello Borghetti. Un pal-
co che ha visto, inoltre, la pre-

senza del sindaco Matteo Lepo-
re, che ha ricordato come «oggi
tanti lavoratori non arrivino a fi-
ne mese e questo è dovuto dai
salari che sono sempre più bas-
si, ma anche da un precariato
fortissimo e dalla mancanza di
contratti stabili. È un momento
difficile per l’industria, ma l’eco-
nomia può comunque garantire
un lavoro dignitoso». Non solo.
Il sindaco ha ricordato la strage
di Suviana: «Di recente abbia-
mo visto aprire un’indagine con
alcuni passi avanti e ci auguria-
mo che serva ad avere verità e
giustizia per le famiglie».
Presente anche Emanuele Ron-
zoni, segretario organizzativo
Uil nazionale, che ha ribadito la
necessità di rimettere al «cen-
tro del Paese le politiche del la-
voro per dare migliori prospetti-
ve ai giovani» ricordando «le
troppe difficoltà dei precari».
Ma non è finita qui. La prima ta-
vola rotonda, coordinata dal ca-
pocronista del Carlino di Bolo-
gna, Andrea Zanchi, ha acceso i
riflettori sulle politiche industria-

li e sulla transizione sociale. Un
tema affrontato dal vicepresi-
dente della Regione, Vincenzo
Colla, insieme alla segretaria
confederale Uil Nazionale, Vera
Buonomo, la segretaria genera-
le Uiltec, Daniela Piras, il segre-
tario generale Uilm, Rocco Pa-
lombella e il dg di Confindustria
Emilia-Romagna, Luca Rossi.
«Dobbiamo recuperare sovrani-
tà tecnologica – spiega Colla –
perché qui le competenze sono
imbattibili e se ci danno gli stru-

menti adatti, questa Emilia-Ro-
magna può far volare anche il
suo Paese». Ieri alcune sindacali-
ste di Filctem e Uiltec hanno re-
galato al vicepresidente della
Regione una maglietta di ‘La Per-
la’.
«È la più bella che io abbia mai
avuto – ha detto Colla – e come
un quadro di Picasso, sono sicu-
ro che acquisirà ancora più valo-
re, perché ‘La Perla’ la salvere-
mo». A chiudere la giornata, un
panel sul valore sociale della sa-
nità pubblica, coordinato dalla
giornalista del Carlino Monica
Raschi, con Santo Biondo, se-
gretario confederale Uil nazio-
nale, Massimo Fabi, assessore
regionale alle politiche per la sa-
lute, Alfredo Panissa, responsa-
bile Uil Fpl Medici ER e Filomena
Ciociola, segretaria Uil Fpl Emi-
lia-Romagna.Ieri alcune sindacaliste

di Filctem e Uiltec hanno
regalato al vicepresidente della
Regione una maglietta di ‘La
Perla’. «È la più bella che io
abbia mai avuto – ha detto
Vincenzo Colla –. ‘La Perla’
la salveremo».

Il panel sulla salute
L’assessore regionale Fabi

Dopo il passo di lato
di Federica Mazzoni (foto) si
cerca una candidatura unitaria.
In pole c’è il segretario
cittadino del Pd Enrico Di Stasi,
ma è in corsa anche la sindaca
di San Lazzaro Marilena Pillati.
La quadra, però, ancora
non si è trovata...

LE SFIDE DEL TERRITORIO
Le battaglie dei sindacati

«L’aumento della speranza
di vita è un dato positivo –
spiega Massimo Fabi,
assessore regionale alla Sanità
– ma noi dobbiamo lavorare
affinché questo avvenga in
buone condizioni di salute.
Dobbiamo lavorare sulla
prevenzione e promuovere
corretti stili di vita»

V
L’obiettivo
è denunciare la piaga
della precarietà
e lottare contro
ogni sfruttamento

Candidature entro il 22, niente assemblee nei circoli il 6,7, 8 e 9 giugno per il referendum. Chiesto obolo di 2 euro agli iscritti

Congresso Pd, si vota dal 29maggio al 15 giugno
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